

déjàvu - The Other Side

Die Schweizer Pop/Rock-Band déjàvu meldet sich mit einer neuen Single zurück. «The Other Side» ist eine mystische Gedankenreise ins Unbekannte. Es ist in diesem Jahr die zweite Veröffentlichung des Quintetts um Sängerin Betty Geissmann, die mit ihrem Timbre wiederum für die gewohnte musikalische und atmosphärische Tiefe sorgt. Das Ensemble komplettieren Robert Willinger (git), Philip Suter (git), Stefan Onitsch (b) und Markus Siegenthaler (d).

Schon immer hat die Frage, was sich auf der «anderen Seite» befindet, die Menschen beschäftigt. Was im ersten Moment für reichlich Verunsicherung, ja sogar Angst sorgt, mündet nach einer vertieften Auseinandersetzung nicht selten in Trost und Hoffnung. Neugierige Abenteurer machten sich auf, die «andere Seite» zu erkunden und entdeckten dabei Kontinente, fremde Völker und exotische Wesen. Sie zeichneten Landkarten, verfassten Artikel in Lexika und gaben ihre Erkenntnisse an Universitäten weiter. «Andere Seiten» - unerforschtes Gebiet gibt es auf der Erde immer weniger.

Wie sieht es aber auf der «anderen Seite» des Diesseits aus? Wo die Naturwissenschaften an ihre Grenzen stossen, übernimmt die Spiritualität. Und genau da starten déjàvu ihre Reise. Was erwartet uns dort? Wie würde es sich dort anfühlen? Antworten finden sie auf der «anderen Seite» nicht. Doch das ist auch nicht das primäre Ziel. Vielmehr lohnt es sich, die Fragen zu stellen und sich damit auf eine Gedankenreise zu begeben. Eine Reise, die einen bereichert und demütig zurücklässt.

Musikalisch durchlebt «The Other Side» ebenso unterschiedliche Phasen. Die Verunsicherung, die durch Fragen nach der «anderen Seite» aufkommt, ist in der ersten Strophe durch die fragmentarisch eingesetzten Instrumente untermalt. Eine tickende Uhr erinnert daran, dass die Zeit im Diesseits begrenzt ist. Immer kräftiger wird das Gitarrenspiel, immer intensiver der Gesang, immer klarer der Rhythmus – die Reise nimmt Fahrt auf. Schliesslich kehrt im Schlussteil Zuversicht ein. Durch die Dur-Tonalität verdeutlichen déjàvu, dass die Auseinandersetzung mit der «anderen Seite» innere Ruhe schenkt.

déjàvu steht für Interviews gerne zur Verfügung.

Kontakt:

Betty Geissmann

+41 79 285 13 34

bg@dejavu-music.ch

Video „The Other Side“:

<https://www.youtube.com/watch?v=1NSdEMI4uIO>

www.dejavu-music.ch

